

N° 719 — PANORAMA DU MEDECIN —

La XI^e Biennale de Paris devait ouvrir ses portes à la mi-septembre 1979 et de nombreux jeunes artistes, un peu partout dans le monde, se préoccupaient de leur possible participation. Or, elle est reportée à 1980, pour des raisons non communiquées. Elle aura lieu, comme à l'accou-

tumée, au Musée d'art moderne. Les artistes-prétendants devront être nés après le 1^{er} janvier 1944 et ceux que cette importante manifestation intéressée doivent adresser dossier et correspondance à « Biennale de Paris, 11, rue Berryer, 75008 Paris ».

Nous souhaitons que la future biennale soit aussi attachante, aussi révélatrice que quelques-unes des anciennes, moins décevantes que les deux dernières. Et quand nous écrivons « décevantes », nous sommes très aimables.